



Jennifer Nathalie González López

Representación proporcional

Grupo parlamentario: morena



Fecha de nacimiento

31 de mayo de 1986

Formación académica

Licenciada como médica cirujana y partera por la Universidad de Guadalajara, y maestra en Gestión de la Salud por la Universidad del Valle de México, campus Zapopan.

Trayectoria política y experiencia profesional

Ha desarrollado una amplia trayectoria en los ámbitos de la salud, la administración pública y el emprendimiento social, combinando su formación médica con responsabilidades directivas y comunitarias.

Entre 2006 y 2009, se desempeñó como médica de guardia auxiliar (pasante) en el Hospital Clínica Quirúrgica del Bosque (HCQB). En 2008, realizó su pre-internado en el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y su internado de pregrado en el Hospital General de Occidente, Zoquipan. Posteriormente, durante 2009 y 2010, participó en el Programa Nacional de Servicio Social Médico en el Centro de Salud Lázaro Cárdenas, Región Sanitaria XIII, Jalisco, y colaboró también en medios de comunicación como conductora del programa “María Visión”.

De 2009 a 2020, ejerció como Médico Cirujano y Partera en el ámbito privado. Durante una década (2010–2020), ocupó la Dirección General del Hospital Clínica Quirúrgica del Bosque, donde también fungió como auditora interna para la certificación ISO 9001:2008.



Entre 2012 y 2019, presidió el Comité de Farmacovigilancia ante la Secretaría de Salud de Jalisco (SSJ), así como el Comité de Enseñanza del HCQB ante la misma dependencia. En 2019, asumió la presidencia de tres cuerpos colegiados dentro del hospital: el Comité de Infecciones Nosocomiales y Fármaco-vigilancia, el Comité Hospitalario de Bioética y el Comité de Enseñanza ante la SSJ.

Durante el periodo 2014–2016, fue profesora en la Maestría en Ciencias de la Salud de la Adolescencia y la Juventud en la Universidad de Guadalajara, impartiendo materias como “Evaluación de Servicios de Salud” y “Salud en la Adolescencia”, así como estudios en investigación en salud.

En el terreno de la asistencia social, fue presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, en dos periodos: de 2012 a 2013 y de 2015 a 2018. Su gestión estuvo orientada al fortalecimiento de programas comunitarios y atención a poblaciones vulnerables.

En 2024, encabezó la Red Nacional México Emprende CAP Huixquilucan y participó como embajadora en la primera Expo MiPyMEs Mexicana. También preside el Comité de dicha red, impulsando la vinculación empresarial, el empoderamiento económico y la formación de emprendedores locales.

En 2024 fue electa diputada local del Estado de México por el principio de representación proporcional, integrándose a la LXII Legislatura para el periodo 2024-2027.

Presencia en la LXII Legislatura

- Comisión Legislativa de Salud, Asistencia y Bienestar Social (Presidencia);
- Comisión Legislativa de Trabajo, Previsión y Seguridad Social (Miembro);
- Comisión Legislativa de Protección Ambiental y Cambio Climático (Miembro);
- Comisión Legislativa de Derechos Humanos (Miembro);
- Comisión Legislativa de Familia y Desarrollo Humano (Miembro);
- Comisión Legislativa para las Declaratorias de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres por Feminicidio y Desaparición (Miembro);



-
- Comité Permanente de Editorial y de Biblioteca (Miembro);
 - Comisión Especial de Seguimiento de la Agenda para el Desarrollo Sostenible (Miembro)

Contribuciones destacadas en el ámbito legislativo

Ha impulsado de manera decidida la incorporación de la innovación como eje transversal en las políticas educativas de la entidad. Como proponente de la iniciativa para modificar la denominación de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología —ahora Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación—, la legisladora de morena subrayó que esta reforma responde a la necesidad de fomentar el pensamiento crítico desde edades tempranas y formar personas con capacidad de resolver problemas, no solo de obedecer instrucciones. En su intervención, destacó que la innovación no debe limitarse al uso de tecnología, sino convertirse en un pilar estructural para construir un Estado de México más justo, competitivo y preparado para enfrentar los desafíos del futuro, en sintonía con el Plan de Desarrollo 2023–2029 del gobierno estatal (congresoedomex.org.mx).

En su calidad de presidenta de la Comisión de Salud, Asistencia y Bienestar Social de la LXII Legislatura del Estado de México, respaldó y condujo la aprobación de la iniciativa para transferir la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios del Estado de México (Coprisem) al Instituto de Salud del Estado de México (ISEM). La legisladora subrayó que la propuesta no implica la desaparición de Coprisem, sino su reincorporación al sistema estatal de salud, lo que permitirá una gestión sanitaria más eficiente, con mayores niveles de gobernanza, supervisión y respuesta ante riesgos a la salud pública (congresoedomex.org.mx).

Durante la instalación de la Comisión de Salud, Asistencia y Bienestar Social de la LXII Legislatura del Estado de México, la diputada Jennifer Nathalie González López, quien preside dicho órgano legislativo, subrayó la urgencia de fortalecer el sistema de salud mexiquense mediante un aumento presupuestal y una estrategia integral. En presencia de la secretaria estatal de Salud, Macarena Montoya Olvera, la legisladora delineó una agenda enfocada en la prevención, la mejora en la calidad de la atención médica, la salud mental,



la capacitación del personal y la protección de los sectores más vulnerables. Coincidieron diversas fuerzas parlamentarias en que el sistema de salud requiere mayor infraestructura, abasto de medicamentos, cobertura universal y respeto a los derechos humanos (congresoedomex.org.mx).

Presencia en redes sociales



Facebook ([ir al sitio](#))



Instagram ([ir al sitio](#))